

Gemeindeschulen Vaduz / Dietmar Fesenmeier / +423 793 78 19 / fesenmeier.dietmar@schulen.li

Cajita de juegos

„Actividades a la tarde“ para todos los niños de tres años que ingresan al jardín de infantes en el año escolar 17/18

Queridos padres

Hace algunos años hemos notado con preocupación que muchos niños que ingresan al jardín de infantes muestran un escaso conocimiento del lenguaje y tienen un retraso en el desarrollo. Estos niños tienen múltiples y graves problemas en la motricidad fina y gruesa, en el área de la percepción, en el área del vocabulario, como también en la conducta social y laboral y en la concentración.

Para llegar a esos niños y ayudarlos hemos desarrollado el proyecto „incentivación temprana lingüística“.

La „Cajita de Juegos“ nos ayudará a elevar las posibilidades de formación de todos los niños. Por eso invitamos a concurrir al jardín de infantes los miércoles a la tarde a todos los padres con sus niños de tres años . Aquí consiguen también la información práctica de como pueden preparar bien a sus niños para el jardín de infantes y la escuela y que pueden hacer para incentivar el óptimo desarrollo de sus hijos.

Citas y datos importantes se encuentran en el folleto.

Con gusto le brindarán a usted la Sra. Büchel y la Sra. Rauscher la información sobre el desarrollo de las actividades de la tarde.

En caso de que tenga preguntas también puede dirigirse al Director de la Escuela el Sr. Fesenmeier.

Las actividades por la tarde son voluntarias. Las familias de Liechtenstein también son bienvenidas. Para poder garantizar un óptimo comienzo de sus niños en el jardín de infantes y mas adelante en la escuela primaria, les recomendamos asistir a las “actividades a la tarde”.

Saluda cordialmente

Escuela publica de Vaduz
Dietmar Fesenmeier, Director de la Escuela